Generado: 5 November, 2025, 08:08

## Exprésate y acércate a tus clientes con pulseras Escrito por MahoRoss - 20/06/2018 16:21

La fidelidad y lealtad de los clientes depende, por supuesto, de los productos y servicios ofrecidos por tu empresa, pero no solo eso. Un excelente medio de promoción, publicidad por objeto es esencial como elemento de marketing para promocionar tu marca. Para asegurarse de fortalecer la relación con tus clientes, no debes ofrecer ningún objeto, sino elegir uno que satisfaga a todos, como lo son las pulseras publicitarias.

## El momento adecuado para usar pulseras publicitarias

Cada momento es bueno para distribuir pulseras publicitarias con el nombre o el logotipo de tu empresa. Disfruta de una operación de mercadeo en la calle para llegar a un público amplio. En una feria comercial, si te encuentras en un stand brinda a los visitantes de tu stand una correa de silicona para marcar tu espíritu. Tus clientes, pero también posibles clientes, colaboradores y proveedores apreciarán poder irse con un artículo publicitario gratuito. Comprometidos en una relación a largo plazo, no dudarán en llamarlo nuevamente tan pronto como se presente la oportunidad.

## Los beneficios del artículo de regalo

Esta comunicación estratégica tiene la ventaja de hacerle conocer de una manera eficiente y sostenible, sin ser demasiado intrusivo para el cliente. El artículo publicitario transmite tu imagen de marca que estará bien integrada por los consumidores.

Las pulseras publicitarias son útiles y funcionales, los materiales de las pulseras usadas en la actualidad para hacer publicidad van desde una infinidad de colores y están fabricadas en diferentes opciones, si el materia es de silicona este es suave y cómodo de llevar. Al cambiarlo a varios colores, seguramente llegará tanto a hombres como a mujeres, jóvenes y adultos por igual. Los destinatarios llevarán tu marca a diario, permitiendo que su empresa sea notada por todos a donde vaya.

La pulsera de silicona es un artículo publicitario barato. Muestra un costo moderado cualesquiera que sean tus deseos. Grabado, impreso, en relieve, doble capa, fosforescente, segmentado, cambio de color UV, clip, la elección es incomparable y los precios siempre accesibles. Tendrás la libertad de destacarse con un artículo publicitario personalizado extremadamente original y practico.

La longevidad de este tipo de soporte es asombrosa. La silicona tiene la ventaja de ser irrompible y resistente al calor. Por lo tanto, los usuarios de tus artículos promocionales pueden exponerse al sol sin temor al deterioro. Incluso después de varios años, los colores permanecen radiantes. Como resultado, con las pulseras publicitarias tu negocio se maximizará durante todo el año.

Anímate a invertir y conocer más acerca del entretenido universo de las www.pulserasbaratas.com que para ti encontraras diferentes propuestas ajustadas de seguro a tu necesidad de marketing. http://foros.tucapital.es/images/fbfiles/images/12.jpg